
Отчет 

депутата Совета депутатов поселения Внуковское в городе Москве 

(Новомосковский административный округ) 

Дальницкой Е.Ю.  о проделанной работе за 2022 год 

(1 избирательный округ) 

 

Основной формой работы Совета депутатов являются заседания. 

За отчетный период в 2022 году было проведено 11 заседаний Совета депутатов. 

Заседания Совета депутатов проводились в соответствии с утвержденным Регламентом, 

планом работы и повесткой дня. Я присутствовал и принимал участие в 10-ти заседаниях 

Совета депутатов (одно заседание было пропущено по уважительной причине, больничный 

лист).  

Для предварительного рассмотрения и подготовки вопросов, относящихся к ведению 

Совета депутатов поселения, осуществления контроля в пределах своей компетенции за 

выполнением решений Администрацией поселения, Совет депутатов проводит постоянные 

комиссии. 

Являясь Председателем Комиссии по бюджету и местным налогам, экономике и 

финансам Совета депутатов, провела 10 заседаний. В составе Рабочей группы принимала 

участие в организации и проведении публичных слушаний по исполнению Бюджета 

поселения за 2022 год, а также в публичных слушаниях по проекту бюджета поселения 

Внуковское в 2023 г. и плановых 2024-2025 гг. 

Также внесла письменные замечания и предложения по формированию «Бюджета 

города Москвы на 2023 год и плановый период на 2024 и 2025 годы» в части финансирования 

работ по благоустройству территорий поселения Внуковское (дворы, парки), строительства 

новых и модернизации функционирующих коммунальных сетей и объектов (водоснабжение, 

канализование, электроснабжение, освещение). 

Являясь членом Комиссии по вопросам промышленности, строительства, транспорта, 

агропромышленного комплекса, землепользования, экологии Совета депутатов принимала 

участие в 3-х из 4-х проведенных заседаний (20.09.2022 заседание было пропущено по 

уважительной причине, больничный). 

Являясь членом Комиссии по вопросам ЖКХ и благоустройства и жилищной политики 

Совета депутатов принимала участие в 11 из 12 проведенных заседаниях (11.05.2022 

заседание было пропущено по уважительной причине, больничный). 

Также принимала участие в работе следующих комиссий: 

-   по вопросам образования, культуры, спорта, по делам молодежи (3 заседания). 

В течение 2022 года приняла участие в 22 комиссионных обследованиях объектов, 

расположенных на территории поселения. 

Приоритетной формой деятельности депутата считаю работу с обращениями граждан. 

За отчетный период было проведено 12 депутатских приемов, которые проходили по 

адресу: г. Москва, поселение Внуковское, д. Рассказовка, д. 202 (11 приемов), и по адресу: г. 

Москва, п. Внуково, Внуковское ш., д. 50 (один прием), каждый третий вторник месяца с 15 

до 17 часов. Прием жителей проводился в соответствии графиком, утвержденным решением 

Совета депутатов (информация о приеме жителей опубликована на официальном сайте 

Администрации поселения Внуковское в разделе «Совет Депутатов».  

Кроме этого обращения избирателей принимались при личных встречах, по телефону, 

через личные сообщения в социальной сети вКонтакте, а также по WhatsApp и Teleggram.  

За отчетный период состоялось 12 встреч с избирателями, проживающими в деревнях 

и микрорайонах поселения Внуковское. 

В течение 2022 года в мой адрес поступило 91 индивидуальное обращение.  

В основном обращения касались вопросов (кроме коллективных обращений): 

- работы локальных очистных сооружений в мкр. СОЛНЦЕВО-ПАРК;  

- загрязнения р. Ликова, ухудшению экологической обстановки; 

 - благоустройства и состояния территорий, в том числе дворовых, их озеленения; 

 - благоустройство лесопарковых зон; 

 - жилищно-коммунального обслуживания; 

 - работы общественного транспорта и транспортной инфраструктуры; 

-строительства школьных и дошкольных образовательных учреждениях, обеспечения 

детей местами в них; 



- исполнения программы реновации на территории поселения; 

 - уличного наружного освещения; 

 - развития, организации и содержания улично-дорожной сети (5); 

 - торгового обслуживания; 

 - социального обслуживания; 

 - актам вандализма в МКД и на улицах; 

 - брошенных и разукомплектованных ТС; 

 - прочее. 

Кроме этого за отчетный период поступило 3 коллективных обращения жителей 

микрорайона СОЛНЦЕВО-ПАРК по вопросам работы локальных очистных сооружения, 

строительства второго здания школы в мкр. Солнцево-Парк, благоустройства дворовых 

территорий. 

На основании обращений и пожеланий избирателей было написано 31 обращение и 

заявление, в том числе по вопросам работы локальных очистных сооружений в микрорайоне 

Солнцево-Парк, экологического состояния реки Ликовы, строительства школьных и 

дошкольных образовательных учреждений, благоустройства и состояния территорий 

поселения, в том числе дворовых, их озеленения, жилищно-коммунального обслуживания, 

работы общественного транспорта и транспортной инфраструктуры, в органы власти 

различного уровня и различные профильные организации: Департамент развития новых 

территорий г. Москвы, ПАО «ГК ПИК»,  ООО «ПИК-Проект», ООО «ЖКХ Водоканал», АО 

«Мосводоканал», ООО «Мортон-Юг», Департамент образования и науки г. Москвы, 

Департамент жилищно-коммунального хозяйства г. Москвы, Департамент строительной 

политики г. Москвы,  Администрацию пос. Внуковское; ООО «ПИК-Комфорт», Департамент 

транспорта и развития дорожно-транспортной инфраструктуры г. Москвы, ГУП Мосгортранс, 

АО «Мосэнергосбыт», АО ОЭК.   

Также был составлен ряд Актов по фиксации нарушений природоохранного 

законодательства.  

 В результате работы по заявлениям граждан:  

 микрорайон Солнцево-Парк подключен к сетям канализования АО 

Мосводоканал – решена одна из главных проблем микрорайона, связанная с 

неприятных запахом, производственным шумом, а также прекратился сток 

недоочищенных фекальных стоков в акватория реки Ликова, которые наносили 

экосистеме реки существенный экологический ущерб; 

 благоустроен и открыт к посещению парк Боровский (проведены работы по 

благоустройству части территории Ульяновского лесопарка, примыкающего к дому 

25, ул. Авиаконструктора Петлякова – проложены парковые дорожки (в том числе и 

для велосипедистов), установлена скейт-площадка, МАФы, скамьи и урны, 

проведены работы по рекультивации Алешинского ручья с обустройством габионных 

очистных сооружений и формированием руслового пруда, сделано освещение 

дорожек, работы по благоустройству парка Боровский продолжатся в 2023 году); 

 на дворовой территории дома 9 ул. Лётчика Грицевца обустроена хоккейная 

площадка; 

 завершено комплексное благоустройств территории жилой застройки, улиц и 

общественных пространств, дворовых территорий микрорайона Солнцево-

Парк (комплексное благоустройство 1 очереди строительства в микрорайоне 

Солнцево-Парк). Выполнены работы по следующим адресам: ул. Авиаконструктора 

Петлякова, дом 11, 13 корпус 1, ул. Лётчика Грицевца, дом 6 и дом 8; 

 благоустроены детские площадки на дворовых территориях домов ул. Лётчика 

Грицевца, дома 5, 7, 9, 11, 10, 12, ул. Летчика ульянина 2, 4, 6, ул. Авиаконструктора 

Петлякова 21, 25, 27, 29, 31 (установлены новые малые архитектурные формы (МАФ), 

выполнено резиновое покрытие); 

 благоустроена детская площадка в ДСК Мичуринец (ул. Тарковского);  

 согласована субсидия на 2023 год на продолжение работ в парке Боровский; 

 организован безопасный проход учащихся к новому зданию школы на ул. Полевая; 

 на баланс поселения Внуковское, как имущество без хозяина, принят ряд участков 

УДС, водопроводных и канализационных сетей деревень на территории поселения;  

 в течение года проводился выборочный ямочный ремонт асфальтового покрытия на 

дворовых территориях и внутриквартальных проездах, укреплены несколько 



канализационных колодцев в микрорайоне Солнцево-Парк, проводился ремонт 

уличных лестниц и плиточного покрытия тротуаров, устанавливались ограждающие 

столбики и сферы; 

 оформлен ряд заявлений для постановки на учет в Администрации поселения 

Внуковское многодетных семей, семей в тяжелой жизненной ситуации;  

 Установлены три дополнительные скамьи и урны на пешеходной зоне от входа на 

территорию школы №1788 до ул. Авиаконструктора Петлякова; 

 Восстанавливалась работа светофорных объектов на перекрестках микрорайона 

Солнцево-Парк; 

 Эвакуировано несколько автомобилей имеющих признаки брошенных в микрорайоне 

Солнцево-Парк; 

 Восстанавливалась работа уличного освещения микрорайона Солнцево-Парк; 

 Проводилась дополнительная уборка территории микрорайона Солнцево-Парк и 

вывоз стихийных навалов мусора с территории поселения; 

 Начаты работы по проектированию благоустройства пустующей территории 

вдоль Боровского шоссе за Торговым Центром в микрорайоне Солнцево-Парк 

(организация тропиночной сети, освещения, установка лавочек и урн, озеленение, 

обустройство площадки для тренировки собак, скейт-площадки, интеграция 

мостового сооружения через шоссе в целях использования пешеходами); 

С радостью хочу отметить, что с мертвой точки сдвинулась ситуация со 

строительством второго здания школы № 1877 в микрорайоне Солнцево-Парк. В 

декабре 2022 года начаты работы по формированию строительной площадки под 

фундамент! 

 С рядом проблем (ремонтом детских площадок, уличного наружного освещения, 

лифтового оборудования, стихийными навалами мусора, ненадлежащей уборкой 

территории, состояния покрытия тротуаров, лестниц и УДС, и т.п.) приходится работать 

постоянно. 

 По некоторым вопросам работа проводилась совместно с другими депутатами и 

жителями поселения Внуковское. 

 В отчетном году: 

- приняла участие в акции по сбору помощи беженцам с Донбаса; 

- приняла участие в обследование акватории реки Ликовы от очистных сооружений в 

Осоргино до руслового пруда у д. Пыхтино (Осоргино-МВТ-мост у Изваринской церкви- 

коллектор с аэропорта Внуково- Пыхтинский русловой пруд) на предмет контроля состояния 

и фиксации сброса загрязняющих промышленных и хозяйственно-бытовых стоков. По 

результатам рейда были составлены Акты и направлены обращения в Межрайонную 

природоохранную прокуратуру и МУ Росприроднадзора по г. Москве и Калужской обл.; 

- приняла участие в голосовании по общественному обсуждению на платформе 

«Активный гражданин» «Проект внесения изменений в правила землепользования и 

застройки города Москвы в отношении территории по адресу: НАО, поселение Внуковское, 

СНТ «Химический факультет МГУ», участок № 34; 

- приняла участие в публичных слушаниях по проекту программы социально-

экономического развития поселения Внуковское в 2023 г.,  

- приняла участие в благотворительных акциях по стерилизации и поддержке 

содержания бездомных животных; 

- приняла участие в онлайн-голосованиях по вопросам поселения Внуковское на 

платформе «Активный гражданин» на общественных слушаниях (например, по изменению 

разрешенного назначения земельного участка в пос. ДСК Мичуринец); 

- приняла участие в поздравлении и вручении подарков к Новому 2023 году 

ветеранам, труженикам тыла, жителям блокадного Ленинграда, проживающим в поселении 

Внуковское; 

-  регулярно принимала участие в акциях РСО по сортировке и раздельной сдаче 

мусора; 

-  приняла участие в жюри детского творческого конкурса «Планета искусств» в 

номинациях «Музыкальное творчество» и «Хореография»; 

-  приняла участие в празднике, посвященном 10-ти летию ТиНАО, праздновании Дня 

города и награждении активных жителей поселения памятным знаком «За заслуги перед 

поселением Внуковское»; 



-  приняла участие в визите делегации поселения Внуковское в республику Беларусь, 

пос. Балбасово, по случаю открытия памятного камня на месте гибели дважды Героя 

Советского Союза лётчика С. Грицевца; 

-  поздравила в День любви и верности пары, зарегистрировавшие брак более 50 лет 

назад, а также вручила Совету ветеранов подарки от Совета ветеранов пос. Балбасово; 

-  приняла участие в организации акции «Кинотеатр в парке Пыхтино»; 

-  с целью популяризации работы служб спасения приняла участие в посещении ГКУ 

г. Москвы «Пожарно-спасательный центр» и Пожарно-спасательный отряд №313; 

-   приняла участие в организации и встречах жителей микрорайона Солнцево-Парк с 

представителями ООО «ПИК-Комфорт», обусловленных опасностью рейдерского захвата 

сомнительной компанией ООО «Горизонт» управления МКД микрорайона; 

-   провела прием в декаде личного приема граждан по общему кругу вопросов; 

- принимала личное участие в мероприятиях, проводимых Администрацией 

поселения, Советом Депутатов и объединениями граждан, Общественным советом 

поселения, Молодежной палатой поселения, собраниях ТОС, в том числе в рабочих 

объездах территории поселения, в ежегодных субботниках, в возложениях венков и цветов 

к воинским захоронениям и мемориалам к памятным датам (День Победы, День защитника 

Отечества, День памяти и скорби, мемориально-патронатной акции, посвященной 81 

годовщине контрнаступления советских войск в битве за Москву…), поздравлении ветеранов 

ВОВ, жителей блокадного Ленинграда, узников концлагерей, поздравлении с днем рождения 

долгожителей, проживающих а поселении, в награждении победителей и призёров 

проводимых спортивных турниров среди детей и взрослых,  в праздничных мероприятиях и 

местных праздниках. 

 

В 2022 году моя работа была отмечена вручением Знака «За заслуги перед 

поселением Внуковское», Благодарностью за добросовестный труд на территории 

Троицкого и Новомосковского округов г. Москвы от депутата Государственной Думы 

Российской Федерации Дмитрия Вадимовича Саблина, Благодарностью за участие в 

донорской акции Молодёжной палаты Внуковское, приуроченной к Международному дню 

детей, больных раком. 

 

Мне хочется выразить благодарность жителям за их активность, неравнодушное 

отношение к проблемам поселения Внуковское. Нам вместе предстоит и в дальнейшем 

работать во благо нашего поселения. Ведь такие трудные и важные для жителей вопросы, 

как задержка в строительстве новых школ и детских садов, загрязнение акватории реки 

Ликова, благоустройство и озеленение дворовых территорий и оборудование новых 

современных спортивных площадок, расширение парковочного пространства, 

строительство отдела полиции - пока не решены. 

Я искренне верю, что совместное объединение наших усилий откроет широкие 

возможности для принятий решений, направленных на развитие поселения Внуковское в 

интересах каждого жителя. 
 

 Для того, чтобы оперативно отчитываться о своей работе, я выкладываю важные 

новости на своей странице в социальной сети вКонтакте: -  

https://vk.com/dalnitskaya_elena 

Для удобства жителей мои запросы и ответы на них компактно выложены в сети 

вКонтакте в папке «СД, Обращения в органы власти и ответы на них»:   

                https://vk.com/album493902501_257787407 

 

С уважением, 

 

   _________________  Е.Ю. Дальницкая  


